

生中通信

第6号【令和7年11月4日】 生駒市立生駒中学校 校長 中井一郎
「優しく豊かな心を持ち、自ら考え行動する主体性のある生徒の育成」

全力！笑顔!! 体育大会

10月20日(月)の午後から、雨天順延になつていつた体育大会を開催しました。残念ながらグランドコンディションが十分ではなく、トラックが使えないためにリレー競技ができなかつたのですが、体育の授業や学年練習で取り組んできた練習の成果を存分に発揮してくれました。

特に、今年は各学年がダンスを披露しましたが、それぞれに特徴があり、歓声もひときわ大きくなりました。本当に素晴らしい完成度でした。

グランドの中央付近で50m走と三人四脚、玉入れを実施しましたが、生徒たちの一所懸命な頑張りから白熱した戦いになりました。大いに盛り上りました。

不規則な予定変更での実施にもかかわらず、たくさんの保護者の皆様に来ていただき、生徒たちのやる気につながりました。心から感謝を申し上げます。



素晴らしいハーモニー♪

10月29日(水)、午前中にたけまるホールで合唱コンクールを開催しました。

1学期に曲を決め、2学期からは毎日のように校舎内に歌声が響き渡っていました。音楽の授業や学活、終わりの会の時間に、たくさんの練習を積み重ねてきました。特に、ピアノ伴奏者は本当に練習を頑張ってくれたこと思います。

本番では、全校生徒に



よる校歌斉唱に始まり、学年合唱と各学級の自由曲の合唱を披露しました。

それぞれの学級で特徴や良さ、工夫があり、素晴らしいハーモニーを奏していました。生徒の皆さんのが舞台上や座席での態度もすごく良かったです。

来賓の皆様や保護者の皆様にもたくさんお越しいただき、本当にありがとうございました。

会場のすべての人に感動を与えた合唱コンクールでした。



～完全燃唱～ 地球よりアツイ文化祭

10月29日(水)、たけまるホールから学校に戻り、午後から文化祭を開催しました。

今年も「全日本吹奏楽コンクール」で金賞を受賞した吹奏楽部の演奏で始まり、美術部と科学部、放送部が舞台で発表をしました。ユニークで工夫を凝らした発表ばかりで、日頃の活動や取組が良く伝わりました。



有志によるダンスとピアノ演奏も素晴らしかったです。

閉会式では、合唱コンクールの結果発表があり、生徒の皆さんは発表ごとに一喜一憂していました。

その後の家庭科部やESS部、科学部、美術部の作品展示や茶道部のお茶会にも、たくさんの人が見学・参加に訪れていました。

生駒中学校の「文化」に触れる1日になりました。